

Frickinger So. 8. September Herbstmarkt

Das schönste Herbstfest der Region!

Eintritt frei





Zur 30-jährigen Gemeinde-Partnerschaft

Frickingen-Frick war es für den Jodlerklub Frick ein besonderes Privileg den jährlichen Herbstmarkt grenzüberschreitend gesanglich zu umrahmen.

Dank dem durch die Gemeinde Frick gesponserten

Reisecar trafen wir bereits vor 11.00 Uhr in Frickingen ein, wo uns Jürgen Stukle, Bürgermeister Frickingen, und Daniel Suter, Gemeindeammann Frick, herzlich begrüßten.



30 Jahre Gemeinde-Partnerschaft Frickingen-Frick

„Das schönste Fest der Region“ – Das sagen viele Besucher, die in jedem Jahr den Herbstmarkt in der Ortsmitte von Frickingen besuchen. Am vergangenen Sonntag wurde von zahlreichen ansässigen Anbietern und Produzenten ein riesiges Angebot verschiedener regionaler Spezialitäten feilgeboten: Obst, Gemüse, Bauernbrote, Schnäpse, Liköre, handwerkliche Artikel und vieles mehr erfreuten die Marktbesucher und Gäste. Beeindruckend, mit wie viel Herzblut die Anbieter ihre Auslagen und Produkte präsentierten.

Mit einer besonderen Ausstellung im Rathaus zeigten Kinder auf anschauliche Weise, wie sie sich die Gemeindepertnerschaft mit Frick vorstellen.



Unter der Leitung unseres Dirigenten Matthias Hunziker wurde schweizerischer Jodelgesang durch Lieder wie 'Senneball und 'Jung si' hervorragend präsentiert. Auch anhaltender Regen konnte unsere Festlaune nicht verderben. Unser 1. Tenor, Stephan Böller, hat für uns als Regenschutz einen grossen 'Farny' Sonnenschirm ausgeliehen, dank dem unsere Trachten einigermaßen trocken blieben. Vielen Dank Stephan, dass du dich so gut um unser Wohl gekümmert hast!

Gemütlich war es dann im Landgasthof Paradies, wo wir inmitten einer wunderschönen Herbstdekoration das Mittagessen einnehmen durften. Eine wärmende Kürbissuppe unter anderem zur Vorspeise, einen bunten Marktsalat und der reichhaltige Hauptgang wurde uns in sehr gastfreundlicher Atmosphäre serviert. Ein grosses Dankeschön an das Personal!



Gutgelaunt und gestärkt für unsere nächsten Auftritte brachen wir auf eine letzte Runde über das Marktgelände auf.

Am späteren Nachmittag hiess es wieder in den Bus einsteigen, der uns nach Frick zurückbrachte. Im Gepäck dankbare Erinnerungen an ein wundervolles Herbstfest in Frickingen.

Auf Wiedersehen und bis bald!



Der Jodlerklub Frick bedankt sich recht herzlich für die liebevolle Gastfreundschaft unserer Partnergemeinde Frickingen und die tolle Unterstützung von allen Mitfahrenden.

Im Namen vom Jodlerklub Frick

Phil Peel

13. September 2019